
【 学校の教育目標 】ふるさとに誇りをもち、心豊かでたくましく、未来を拓く上内っ子の育成

８月２６日（月）から２学期がスタートしました。
８月２６日（月）から２学期が始まりました。まだまだ

暑い日が続いているため、始業式はランチルームでおこな
いました。校長先生のお話として、２学期の大きな行事の
一つである上内ふれあい運動会や６年生の修学旅行等、様
々な行事に向けての取組や、日々の学校生活を通して、一
人一人が目標を持ってしっかり自分の力を発揮して、学習
や学校生活を充実させてほしいことを話しました。
また、本年度の学校の目標「進んで自分の思いや考えを伝え、高め合い粘り強く行動

することができる」ようになるために、学習面では、「先生に教えてもらうのを待つの
ではなく、自分から進んで自分の意見や考えを発表し合い、友達と話し合って、自分達
で問題を解決することができるようになる」ことをお話しました。生活面では、「お互
いのよさを認め協力して、最後まであきらめずに粘り強く行動することができるように
なりましょう」とお話しました。２学期での子ども達のさらなる成長を楽しみにしてい
ます。

上内校区夏祭りで合唱を披露しました。
８月２４日（土）に、上内小学校
の運動場で、上内校区まちづくり協
議会主催の上内校区夏祭りが行われ
ました。その時のアトラクションで
は、上内小学校の児童２７名の有志
が合唱を行い、保護者や地域の方、
児童の有志がフラダンスを披露しま
した。そのために合唱やフラダンス
の練習を昼休みの時間に行っていま
した。

当日の合唱は、上内小学校の日頃の子ども達の雰囲気が分かるとてもよい合唱だった

〈夏祭りでの児童の合唱の様子〉

〈フラダンスの練習の様子と当日の様子 〉

〈始業式の様子〉
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と思いました。フラダンスもとても上手に踊れて、低中学年らしいかわいらしいダンス
でした。多くの観客の方々からもたくさんの拍手をいただきました。子ども達にとって
も夏休みのよい思い出の一つになったことと思います。出演していただいた保護者の皆
様や参加した児童の送迎をしていただいた保護者の皆様には、ご協力をいただきありが
とうございました。今後とも学校行事へのご参加ご協力をよろしくお願いいたします。

PTAが夏祭りで出店を出されました。
また、夏祭りには、城ヶ﨑ＰＴＡ

会長を始め、ＰＴＡの運営委員の方
々で出店を出されました。出店では、
子ども達が喜びそうな、ジュースや
お菓子釣り、おもちゃくじ等があり、
多くの子ども達で賑わっていました。
運営委員の方々には、事前の準備から当日
まで、大変だったことと思います。当日の準備の際も、日中の暑い時間帯に汗を流しな
がら準備をしてありました。子ども達のためにありがとうございました。

地域の方々に運動場の草刈りをしていただきました。
８月２３日（金）の夕方、まだ日差しが

強く暑い中ではありましたが、地域の多く
の方々に運動場の草刈りをしていただきま
した。雑草の背丈も伸びていましたが、今
回の草刈りできれいに刈っていただいたた
め、以前と見違えるように運動場がきれい
になりました。子ども達が運動場で遊んだ
り、体育の授業で使う際に、充実した活動ができると思います。
誠にありがとうございました。また、草刈りには夏祭りのＰＴ
Ａスポットメンバーとして保護者の方や上内小の児童も参加し
ていました。ご協力に感謝します。

上内校区教育力向上推進協議会で交通安全啓発の立て看板
と横断旗を寄贈していただきました。
８月２２日（木）に上内校区教

育力向上推進協議会が開催されま
した。この協議会は、校区の青少
年健全育成を目指し、非行防止に
努めることを目的にされていま
す。会議の中で、本協議会長でも
あり上内校区まちづくり協議会長
もされてある野田様より「児童が交通事故に遭わないように」と交通安全啓発の立て看
板と横断旗を学校に寄贈していただきました。今後立て看板は学校周辺に設置したいと
思います。

〈ＰＴＡの露店の様子〉

〈草刈りの様子〉

〈上内校区教育力向上推進協議会の様子〉


